



La Matheysienne VTT est un club de VTT réunissant 150 adhérents dont 95 enfants sur le plateau matheysin, en Isère, tout proche de Grenoble.

Créé en 1999 par une poignée de passionné.e.s, le club n'a cessé de s'agrandir afin d'offrir des prestations sportives comme la Rando annuelle en septembre devenue **Rando d'Or** depuis l'année dernière et réunissant près de 1400 participants.

En Mai 2025, la Matheysienne VTT a organisé, sous l'égide de la FFC et du **Comité Régional Auvergne-Rhône-Alpes de Cyclisme**, le 1er championnat de l'année Adultes et EnduroKids, comptant pour la **Coupe Auvergne Rhône-Alpes Enduro**.

Pour cette édition (la 9ème), la manche de la **Coupe Régionale** à La Matheysine a servi de support pour le **Championnat Auvergne-Rhône-Alpes Enduro VTT** et qui se disputera, suivant le calendrier établi par la FFC, sur d'autres sites régionaux.



En Août, la Matheysienne VTT a l'idée d'organiser une rando nocturne, jour de pleine lune sur les hauteurs de la Mure (Isère) avec ravito et repas festif en fin de balade.



En parallèle, le club a créé en 2010, une école de VTT pour les jeunes afin de développer la pratique et l'apprentissage des techniques particulières à cette activité outdoor qui au demeurant, est totalement adaptée en région Matheysine.

L'initiation commence par la draissienne pour les tous petits de 3 à 6 ans et jusqu'aux jeunes ados qui brillent en compétitions d'enduro régionale (TDIJV).

Les sessions d'entraînement s'articulent sur 3 1/2 journées par semaine, dispensées par un entraîneur BE, salarié de l'association.

Pour que ce travail soit productif, la commune de Susville nous a conventionné 2 terrains pour que les jeunes puissent s'exprimer, s'entraîner, se former.

Bien entendu, les plus petits ont aussi leur zone d'apprentissage sécurisée et la Matheysienne VTT a mis en place, pour les scolaires, le **SRAV\***, dispositif initié par le Ministère des Sports, de la Jeunesse et de la Vie Associative.

Les bénévoles de l'association loi 1901 La Matheysienne VTT assurent la réhabilitation de vieux chemins ainsi que l'entretien de l'existant afin d'offrir des parcours sportifs, de all mountain, de XCO ou plus calmement pour des balades familiales.

La Communauté de Communes du pays Matheysin et des vallées du Valbonnais a le projet de nous sous-traiter la signalétique et l'entretien de la trentaine de circuits (VTT-FFC) formant un total de 907 kilomètres de chemins et de sentiers balisés !

Notre club est actif, prometteur, visionnaire, formateur et véhicule des valeurs qui permettent, à tout un chacun, de pouvoir pratiquer le VTT dans notre belle région alpine et cœur d'un tourisme vert.

**Nous sommes donc à la recherche de sponsors, aussi bien sur le plan financier que matériel**

N'hésitez pas à nous contacter :

Perrine +33663779343

[contact@matheysienne-vtt.fr](mailto:contact@matheysienne-vtt.fr)

<https://www.matheysienne-vtt.fr/>

Sportivement

La Matheysienne VTT



**FFC** : <https://velo.ffc.fr/courses/enduro-de-la-matheysine/>

**Comité Régional Auvergne-Rhône-Alpes de Cyclisme** : <https://enduraura.com/>

**\*Savoir Rouler A Vélo / SRAV** : <https://www.sports.gouv.fr/savoir-rouler-velo-609>